



ELENA ROSA

El pequeño comercio sigue muy vivo

No hemos perdido de vista al pequeño comercio, a las empresas y a los autónomos durante los dos últimos años. Su asombrosa capacidad para reinventarse, para atender de forma cercana las necesidades cambiantes de los ciudadanos durante la pandemia y la búsqueda de fórmulas para optimizar su negocio, pese a las dificultades, han hecho posible que muchos de ellos hayan sobrevivido.

Es cierto que algunos han cerrado, pero han vuelto a abrir en otros lugares o están probando fortuna en campos distintos. Sin embargo, ha llegado otro contexto muy complejo: la guerra de Ucrania, el encarecimiento consiguiente del combustible, del aceite de girasol y de los cereales, la huelga del transporte y la paralización de la producción en fábricas y cooperativas ha sido un **nuevo varapalo para los pequeños comerciantes que, como les cuentan a Fran Solís y a J. Jurado, tratan de resistir el alza de precios y tener siempre los estantes llenos, a costa de sus beneficios, en muchos casos.** Por eso, una vez más, creo que es importante **recordar que quienes somos sus clientes potenciales deberíamos apostar por su cercanía y por esa habilidad para estar siempre ahí, con calidad y atención:** esos negocios crean riqueza en nuestra tierra.

Y Belén Rodríguez, con imágenes de Carlos Díaz, comparte las sensaciones de algunas de las familias ucranianas que han llegado a la provincia en estas últimas semanas y da detalle de la asombrosa red de apoyo formada por ciudarrealeños y ucranianos que se ha creado para tratar de hacer más liviana la situación traumática que están viviendo, al dejar atrás su casa, familiares, amigos y una vida en presente que ya es pasado; para que puedan, en definitiva, encontrar la calma necesaria para tomar decisiones y comenzar de nuevo en el lugar que decidan, mientras se resuelve una guerra con muchas incógnitas en el aire, pero que ya ha expulsado a millones de civiles de su país, además de provocar miles de muertes y devastación de ciudades enteras como las nuestras, tras la invasión rusa.

Y no puedo dejar de hablar del Viña Albali Valdepeñas de fútbol sala, nuestra portada de hoy, que nos proporciona con su empuje una recarga de energía positiva. **Los valdepeñeros van a tratar de que esta tercera oportunidad para conseguir la Copa de España de Fútbol Sala sea la definitiva.**

Les deseamos la mayor de las suertes, y con un suplemento interior que te muestra todos los detalles de esta competición nos sumamos a su espíritu de lucha y a esa voluntad de estar a la altura de sus sueños y de los de los aficionados.

Feliz lectura.

Conchi Sánchez Hernández